

「音出し、声無し」デモ行進
 集団申告は税務署へ改善要望



沿道に大きくアピール!

自治体が許可を出した経緯も含め、追及しているものです。坂本さんは、土砂災害危険地域の多い広島県で、さらに人為的に盛り土の様な問題があつてはならないと強く訴えられました。

行進と申告

集会後には、税務署へ向けてデモ行進。行進は4年ぶりという事もあり、新しい会員や事務局にとっても慣れない事ばかり。ベテラン役員さんたちも少しずつ思い出しながらの行進に出発しました。先導する安佐北警察署も力が入っていたようで、交差点なども行進者、通行車両ともに事故のないように誘導していたいただきました。

集会の特別報告は、今年は「上安産廃に関する盛り土の問題」について、安佐南革新懇（平和・民主・革新の日本をめぐす安佐南の会）代表の坂本 裕さんに話していただきました。2021年に熱海で多くの犠牲者を出した土砂災害の原因として違法性のある盛り土が話題となりましたが、広島でも安佐南区上安の産廃処分場に関する土地の問題のある盛り土が存在する事が分かりました。そこには熱海をはるかに超える量の盛り土があり、

13日より前のため、今回は大きな声出しは控え、宣伝カーでマイクを握る婦人部役員さんのコールに合わせ、手拍子やハリセンで音を響かせて行進しました。税務署での集団申告は3年ぶり。当初は税

務署が「敷地内では並べない」などの無理を言ってくる場面もありましたが、事前の交渉で敷地内での申告に。それでもコロナ前に比べ受付・対応人数が少なく、その上「丁寧にチェックする」ように指示された署員の手際の遅さにイライラもしながら、クシ引きの順番で支部ごとに申告書の提出を終えました。季節に合わない暖かさも災いして、最後尾付近は長時間で体調も心配な状況に。集団申告させたくない税務署の嫌がらせではと、その場で税務署に対し改善を要望。後日今後の対応を申し入れるとともに、改めて、納税者が国の言いなりで申告・納税するわけではなく、自分の申告は自分で提出する「集団申告」活動



諸要求を掲げて集会



多くの参加で行進できました

動で納税者の権利を主張することが大切だと感じました。税務署への申入れと税務署交渉は、後日改めておこないます。久しぶりの行進と申告で大変な一日となりましたが、集会に参加された皆さん、お疲れ様でした。要員として奮闘した役員の皆さんも、ありがとうございました。

【陶山記】

にっぺい

- ◎22日（水）
- ・インボイス学習会 14時、19時
- 安佐北区民文化センター
- ◎23日（木）
- ・陽気な道場
- ◎27日（月）
- ・無料法律相談 昼2時 要予約

婦人部主催 共済会共催

『ボウリング大会』

日時 4月2日（日） 9時45分集合
 会場 ボウリング・リネア24
 （緑井6・21・1）

参加費（2ゲーム、貸し靴代金込み）
 会員さんと家族・子・孫など

小学生以下は、無料です
 一人 1000円

家族でも、1人でも大歓迎!!
 お申し込みはお早めに
 民商事務局か、お近くの役員さんへ

新年度を迎える子どもさんも一緒に、楽しく交流しましょう!!

ここまで到達 『春の拡大運動』

3月末まであとわずか!
 目標達成にこだわって、最後まで紹介運動、拡大運動にご協力ください。

目標達成支部

- 【読者拡大目標達成】川内
- 【折返し目標達成】可部亀山、可部北
- 【共済加入目標達成】あさひ
- 【婦人部員拡大目標達成】

川内、あさひ、北広島

各支部目標...: 会員3名、読者6名、
 3月末まで入会金無料キャンペーン中!!

融資、多重債務・サラ金、滞納のご相談は

『陽気な道場』へ

毎週木曜日 夜7時から

法人の会員さんも一緒に税金学習を

『法人学習会』

毎月第4火曜日 昼1時30分と夜7時

『税務調査の対策会議』は随時開催します!!